

✦瑞宝単光章

元茨城県警部補

磯山 康雄さん  
いそやま やすお  
(71歳・幸町三丁目)



昭和45年、境警察署に配属。高速道路交通警察隊、交通機動隊などを経て、平成19年に筑西警察署で退職されるまで、永きにわたり地域安全のために尽力されました。「このような章をいただき、大変うれしく思います。先輩方や同僚、そして妻の支えがあったのことで深く感謝しております。今後は、体力の許す限り地域発展に貢献していきたいと思います」。

✦瑞宝双光章

元茨城県警部

飯島 稔さん  
いじま みのる  
(71歳・新花町)



昭和42年、下館警察署に配属。平成20年に県警察本部捜査第三課で退職されるまでの41年間、人に優しく親切にすることを大切にしなが、地域の安全と安心を守るために尽力されました。また、退職後も伝承官として警察官の育成に貢献されました。「長い間支えてくれた、先輩方や同僚、家族に感謝しております。今後も地域安全のため尽力したいと思います」。

✦藍綬褒章

保護司

田崎 満男さん  
たさき みつお  
(76歳・関本肥土)



人の立ち直りを支える保護司として、平成10年に4市1町で構成される西地区保護司会に加入。現在も更生保護や犯罪予防の啓発活動などに貢献されています。「荣誉ある章をいただき大変光栄に思います。これも家族や地域の方々の支えがあったからと感謝しています。この荣誉に恥じないよう、今後も活動していきたいです」。

✦瑞宝単光章

元防衛庁技官

岩本 修二さん  
いのもと しゅうじ  
(72歳・舟生)



昭和38年に防衛庁技官として陸上自衛隊施設補給処に配属。平成18年に陸上自衛隊関東補給処古河支処工作工場板金溶接班長として退職されるまで、永年にわたり設備機材の整備など後方支援に尽力されました。「栄えある章をいただき、大変うれしく思います。これも先輩方の教えと周囲の方の協力、家族の支えがあってこそその受章と、深く感謝しております」。

秋の叙勲・褒章

平成30年秋の叙勲・褒章が発表されました。永年にわたって各分野の発展に尽力され、その功績が認められたみなさんをご紹介します。



11月9日、常陸大宮市で行われた、「第35回茨城県小学生バレーボール選手権大会（茨城県小学生バレーボール連盟主催）」で優勝した大田シルキーのみなさんが市役所を訪れ、優勝の喜びを市長に報告しました。



大阪府で行われた、第18回全日本中学生女子大会（(公財)日本ソフトボール協会主催）に出場した下館中学校女子ソフトボール部のみなさんが10月11日、市役所を訪れ、大会での活躍を市長に報告しました。

表敬訪問